

除雪車を 追い越そうと・・・

除雪車に気遣って、安全に減速・徐行

冬道での追い越し・車線変更は
事故に直結！
危険な追い越し 生命の危険！

午前5時 旭川 乗用車が除雪車を追い越そうと
反対車線に出て
前から来た軽トラックと正面衝突
軽トラックの男性、軽傷
乗用車運転の男
「前をよく確認していなかった」・・・その場で逮捕
乗用車運転の男は、飲酒運転の疑い
男は、コンビニに買い物に行く途中だった

2023/11/26(日) 16:46

26日午前5時ごろ、旭川市の市道で、乗用車が除雪車を追い越そうと反対車線出て、前から来た軽トラックと正面衝突しました。

この事故で軽トラックを運転していた男性（64）が、額に軽いけがをしました。

警察は乗用車を運転していた会社員の男（42）を、前方をよく確認しなかったとして、過失運転傷害の疑いで、その場で逮捕しました。

男は、コンビニエンスストアに買い物に行く途中だったということで、取り調べに対し「私の運転が原因で事故を起こしたことに間違いありません」と話し、容疑を認めているということです。

警察によりますと、男の呼気検査から、飲酒運転をしていた疑いもあるということで、事故の状況を詳しく調べています。